

Inicio » Regiones » Turismo

09/01/2015 | ENVIAR | IMPRIMIR

ASTROTURISMO: CONOCE EL PLAN PARA POSICIONAR A CHILE EN LOS CIELOS

El objetivo es convertir a Chile en un destino turístico astronómico de excelencia a nivel mundial, y no sólo en las regiones del norte. "Es una oportunidad de desarrollo que también puede ayudar a generar identidad nacional y regional", destaca la subsecretaría de Turismo, Javiera Montes.



Viernes 9 de enero de 2015 Publicado por: Constanza Uribe + Sigue a Nación.cl en Facebook y Twitter

Chile cuenta con los mejores cielos del mundo. Y fomentar ese atractivo es la idea de **Astroturismo Chile**, un ambicioso plan público privado que busca transformar al país en un **destino astronómico** y que a la vez refuerce la unión de la ciencia con la sociedad. La iniciativa es ejecutada por la consultora Empresa Verde y financiada principalmente por Corfo.

"Si Chile no logra romper nuestra debilidad histórica de **trabajar en forma conjunta** vamos a desaprovechar oportunidades para sacar adelante esta iniciativa. Esto significa compartir información, infraestructura, instancias de participación, etc.", comentó el director del proyecto, Pablo Álvarez.

DE NORTE A SUR

El **director nacional de Sernatur, Omar Hernández**, asegura que la **gastronomía, la hotelería y el transporte son parte de las industrias que se pueden unir a la astronomía en regiones como Coquimbo y Antofagasta**, donde son las principales atracciones. Sin embargo, destaca que todo el país en su conjunto tiene un **potencial astroturístico** que con los años se podría posicionar en uno de los mejores del mundo.

Las alternativas para fomentar el turismo astronómico son variadas: **planetarios, campings astronómicos, observatorios turísticos, observatorios científicos que reciben visitas, observatorios museos, hoteles temáticos, granjas astronómicas y más productos** por descubrir.

Asimismo, para la **industria turística** esto aporta de manera **educativa, científica, cultural y creativamente** a su oferta. "Esta es una **oportunidad de desarrollo** que también puede ayudar a generar identidad nacional y regional, porque Chile tiene mucho que ofrecer de norte a sur y todos podemos aportar económica y socialmente", agregó la subsecretaría de Turismo, Javiera Montes.

Además, otro de los principales objetivos de este proyecto, es atraer a niños y jóvenes, para que estos puedan aprender más sobre los cielos y exista un mayor interés y conocimiento en la sociedad.

"Desde la comunidad científica miramos con buenos ojos esta iniciativa, puesto que creemos que tendrá muy buenos frutos y que será una gran ayuda para acercar a los **jóvenes y niños a la astronomía**", comenta Patricio Rojo, presidente de la Sociedad Chilena de Astronomía.

Los asociados de este proyecto son la Subsecretaría de Turismo, Servicio Nacional de Turismo (Sernatur), Comité de Inversiones Extranjeras (CIE-Chile), Pontificia Universidad Católica de Chile, Corporación Turismo de Chile, European Southern Observatory (ESO), Associated Universities Inc. (AUI), Sociedad

Chilena de Astronomía (Sochias) y Fundación Planetario.

Este proyecto también cuenta con el apoyo de la Universidad de Santiago de Chile y la Universidad Católica de Chile, y de organizaciones extranjeras como el Observatorio Europeo Austral (ESO). Para su representante, Fernando Comerón, "la astronomía es una riqueza natural para todo Chile, es un foco de atención, puesto que la barrera natural de **Los Andes privilegia muy claramente al país**".



DATO

Lugares para visitar y el proyecto completo encuéntralo en www.astroturismochile.cl